



令和6年5月1日 二条保育園発行

進級、入園から早くも1か月が経とうとしています。少しずつ新しい環境にも慣れ、友達や保育士と遊んだり、笑い合ったりする姿がよく見られる様になりました。気候も良く、子どもたちは園庭で泡や泥遊びを楽しんだり、近所の公園へ散歩に行ったり、春を満喫しています。

さて、4月上旬は例年に比べ比較的健康に過ごしていた子どもたちですが、下旬に熱や咳の症状が多く見られました。新入園児さんは大きな集団での生活1年目という事で、流行の病気にかかりやすく、そうしながら抵抗力をつけ、丈夫な体へと育てて行きます。在園児さんも含め、お仕事との兼ね合いもありますが、重症化しない様なるべく早めの養生や受診をお願い致します。

行事予定

1日(水) 遠足(お弁当日)
…花、星、雪、月組は植物園
※小鳥組もお弁当です

8日(水) 乳児健康診断

16日(木) お誕生会

ある日の3歳児星組は園庭で泥遊び。前日の雨で園庭には大きな水たまりができていました。水たまりの回りにスコップを持って集まり、水を出したり、泥の感触を楽しんだり、工事現場の真似事をしたり…。大きな複合遊具も良いのですが、水たまりも子どもたちにとって魅力的な遊び場です。保育園時代の今しかできない遊びを楽しんでもらいますね。

2歳児花組のAちゃんはおままごとが上手。おもちゃのお皿やお椀を並べ、たくさんのスプーンやお玉を用意し料理をしてくれます。「これ食べて〜」「野菜も食べてな!」「お弁当も作ってあげるで」と振舞ってくれます。そんなAちゃんの口にはおもちゃの哺乳瓶が。料理をしながらたまにチュッチュとミルクを飲みます。Aちゃんの大人な部分とまだまだ赤ちゃんでいたいと思わせる様な部分が垣間見えました。

